

教育目標「豊かな人間性や社会性を身につけたたくましい稲中生」

「目指す生徒の姿」
自ら学ぶ生徒
思いやりのある生徒
健康で働く生徒

師第一如

稲田中学校学校だより
第 25 号
平成 28 年 2 月 24 日
文責 校長 安齋 次弥



Ⅱ期期選抜に向けて 倍率でました！！



3年生だけでなく1,2年生も注目！！

I期選抜では、22名の人が内定をうけました。いよいよ15日(月)からはⅡ期の出願が始まり、18日には倍率が確定しました。今のところ私立高校等も含め、合格内定している人を数えると26名です。残り9名がⅡ期選抜等に挑戦します。今までの学習の成果が、出るよう体調を整え、ラストパート頑張ってください。受験はこれからが山場です。とにかく全力で努力するしかありません。弱気にならず、第一志望突破目指し頑張ってください！1,2年生も倍率や今年度の動向を注目して欲しいです！！受験は3年になってからドタバタしても遅い！！自覚しておいて欲しいですね！まずは、自分のこととして捉えること！！

卒業式に向けて いよいよ本格的に！！

18日(木)第1回の卒業式の練習が行われました。式の流れの確認、礼法指導、歌の練習でしたがそれぞれに緊張の中で行われました。1回目の練習にしては、まずまずでしたが、本番に向けて気合いを入れさらにクオリティーを高めていって欲しいです。特に、合唱については、感動的な式になるかどうかの大きなカギになります。学級や今後の練習において一人一人が自覚して声を出すことを心掛けて欲しいです。また頭髪、服装についても遅くとも来週中に整えて欲しいです。ご家庭でもお子さんの頭髪、服装について、気にとめていただき声かけをお願いします。3年生については、受験も控えている訳です。「入試」を意識した服装になっているかどうか、確認して欲しいですね！！稲田中は服装も、歌もすばらしい！そんな卒業式を作っていきます。



今年度最後の授業参観 19日(金)

お忙しい中ありがとうございました！！今年度最後の授業参観が19日(金)に行われました。その後学年保護者会、PTA専門委員会・拡大役員会が行われ、今年度の反省等なされました。いつもお話ししていますが、学校は地域、保護者が一つになって始めて成果が出てくるものです。PTAの役員や委員会の委員になると大変という思いもありますが、生徒数が少なくなってきた本校にとっては、お互い様という事が大切です。今後もご協力よろしくお願いします！！

生徒会総会実施！！2月22日(月)実施！！

例年反省集会となっていたものを今年からは、生徒会総会とし、部活動の反省を含め生徒会の今年度のまとめの総会が行われました。日頃の生徒会の役員やそれぞれの委員会での活動についての1年間のまとめと反省について発表、それについての質疑や意見が述べられ活発な総会となりました。1度の説明ですぐ納得してしまうのではなく、質問した内容について納得するまで尋ねてみる姿勢は、学習にも通ずるところがあります。また、他の委員会や部活動が日頃から、どのような活動をしているのか意識していることもすることも大切です！！一番ダメなのは無関心でいることですね！！

年度末・・・もう一度生活の見直しを！！

卒業式までは、約20日ほど学習面、生活面でもう一度見直しをし、充実を図りましょう！！

その1 学習面

1,2年生・・・期末テストに向けて、家庭学習の時間を増やし、学習中心の生活を心掛けて欲しい。3年生

これから受験する人・・・体調管理十分注意し、総まとめの学習を行っていきましょう。また、過去の入試問題の傾向をしっかりとつかんで欲しいです。今までに行った定期テストや実力テストをもう一度やり直してみるのも効果的です。

進路決定した人・内定した人

決してここで気を緩めないこと！進学してからのことを考え、中学校の学習の総まとめや不得意教科の克服に努めてください。

その2 生活面 校舎・教室環境を美しく

本校は生徒数が少ない中清掃しなければなりません。本気になって校舎や教室をきれいにしないと時間内では終わりません。放課後巡視した時、きれい

な黒板になっていて、机・椅子がきちんと並び、ロッカーの中も整理され、掲示物のはがれもない。すべての教室が毎日整えられるよう一人一人が心掛けて努力しましょう。まずは、日直の人責任を持って整理整頓。気づいた人はまず行動！！ですね。

「目に見えるものを磨けば、目に見えないものが磨かれる」「環境が人をつくる！！」

その3 安全面

立春が過ぎたとはいえ、まだまだ冷たい冬は終わっていません。これから本格的に降雪や低温が厳しくなる時期です。登下校の際には十分注意してください。特に、自転車通勤している人、降雪時や圧雪時は無理せず徒歩で通学することも考えてください。また、徒歩で通学する人もシューズだと滑りやすい場合もあります。降雪時は長靴を履いたりすることも大切です！！

いづれにしろ「自分は大丈夫」という過信は禁物です。寒い時期手袋、防寒着をきちんと身に付け、背筋を伸ばして元気よく登下校して欲しいです。